



3回目の世界選手権出場を果たしたクラブチーム「TKE」=15日、新潟市西区



初の世界選手権出場を果たした「ザ・新津」＝14日、新潟市秋葉区

本県から2チーム参加

第11回世界ゲートボーラ選手権には本県から2チームが出場する。3回目の出場で初の4強入りを目指す「TKE」と、ベテランで構成した「ザ・新津」。両チームは「チームワークを発揮して優勝を狙う」「地元開催の世界大会に出られるなんて夢みたい」と意気込んでいる。

「TKE」は新潟市西区を中心活動するクラブチーム。2013年の全日本選手権で準優勝し、世界選手権出場が決

ベテランの経験が強み

世界ゲートボール連合の遠藤容弘理事長らは16日、県庁で会見し、本県で初めて26日に新潟市で開幕する世界ゲートボール選手権の概要を発表した。28日までの日程で20カ国・地域から96チーム、約700人の選手が出場する。

概要発表

大会は4年に1度開かれ、新潟大会で11回目。4チームを1グループとして24グループに分かれ、リーグ戦を行う。各グループの1位が決勝トーナメント

大会では選手らにコシヒカリの新米でおにぎりを振る舞う予

に進出する。
26日に県民会館で開会式を行
い、27日から新潟市陸上競技場
でリーグ戦、28日に残りのリー
グ戦とトーナメントを行う。遠
藤理事長は「国内の愛好者が一
番多い新潟県で開くことで、愛
好者の拡大につなげたい」と話

新潟流おもてなし 熱戦演出

世界ゲートボール 26日開幕

8強の壁破り頂点狙う

TK
E
(グラブチ)

【新潟市】は秋葉区のゲートボール会場を利用する愛好者がた

監督の永井守さん(左)は「若い時期から世界の舞台を経験することで、チーム力の向上につなげてほしい」と期待を込め
る。「ザ・新津」は新潟市秋葉区のゲートボール会場に臨みたい」と語った。加藤さんは「世界大会に出るまで競技を続けているとは思わなかつた。どんなスポーツよりもチームワークが大切な競技なので、今までの経験を生かして試合に臨みたい」と語った。